

保護者の皆様



猪調小だより 2月号-②

令和5年2月3日 NO.33

佐世保市立猪調小学校
文責 校長 酒井 俊宏

2月3日（金）が【節分】、2月4日（土）が【立春】
暦の上では、【春】の訪れになります！



『鬼は外、福は内』という掛け声とともに、【節分】に豆まきをする風習がありますが、【節分】とは、名前のとおり季節を分けるときに使う言葉です。

「立春」・「立夏」・「立秋」・「立冬」が、四季の節目を示す言葉として使われますが、その前日を【節分】としていました。

現在では、「立春」の前日だけを【節分】と呼ぶことが一般的になり、1年の無病息災等を願うための豆まきが行われています。

今年は、2月4日（土）が「立春」で、暦の上では【春】となります。今年度のまとめと来年度に向けての準備を進めていく時期になってきたことを実感しています。



【学校評価】へのご協力
ありがとうございました。



保護者の皆様に、12月に【学校評価】へのご協力をお願いしていました。今年度は、全ての保護者様の85%のご回答をいただきました。

学校教育活動への関心を示していただいていることを本当に嬉しく思います。昨年度までと違い、今年度は、「コミュニティスクール」に関する回答をお願いしました。保護者様の回答率を100%に近づけていくことを今後の課題としたいと思います。いろいろなご意見をいただけるということは、本当にありがたいことです。詳しい数値結果等につきましては、2月中にお知らせできるように準備していきます。ご多用の中にご協力いただき本当にありがとうございました。

今回の取組を通して、保護者の皆様の、子どもたちのよりよい成長を願われている思いがひしひしと伝わってきました。これからも学校全体で保護者や地域の皆様と協力しながら、子どもたちの成長を支えていきたいと考えています。

毎年、1月24日～30日は【全国学校給食週間】です。

子どもたちの給食に関わる食材やいろいろな方々に感謝の気持ちをもつことだけでなく、広い意味で【食】について考えることを目的とされています。これからはいろいろな食材や給食に関わる皆様に感謝の気持ちを忘れないでほしいと思います。

